

Hotel de Cima (Mazatlán)

Arquitecto: Jorge Tarriba.

El sitio en el cual fué construído el Hotel de Cima se encuentra en la parte norte del Puerto, sobre la playa "El Camarón". Tiene un área aproximada de 4.000 metros cuadrados, con un frente de 90 metros hacia la playa más hermosa de Mazatlán, sobre el llamado Paseo del Mar, avenida costera que corre paralela al Océano.

Los vientos dominantes—la vista más hermosa—entran perpendicu-

lares al paseo. Dado lo anterior, se localizó el edificio Hotel al frente y paralelo al mar, vista y vientos dominantes, creando en la parte posterior la zona de estacionamiento, y en la intermedia, que corre a todo el ancho del terreno, la de jardines recreativos (alberca, cabaret, terrazas, etc.).

